

CORONA-GETESTET, MIT VOLLGEPACKTEN AUTOS UND ANHÄNGER, STARTETEN WIR AM 25.07. UM 8 UHR UNSERE REISE NACH RADSTADT, ÖSTERREICH. NACH ENDLOSEN STUNDEN, AUF STAUGEPLAGTEN DEUTSCHEN AUTOBAHNEN, EMPFING UNS ÖSTERREICH MIT STRÖMENDEN REGEN. ANGEKOMMEN IN RADSTADT, RISS DER HIMMEL PLÖTZLICH AUF UND BELOHNTE UNS MIT EINEM STRAHLENDEN REGENBOGEN. NACH EINER HERZLICHEN BEGRÜSSUNG DURCH UNSERE GASTGEBER, FING UNSER URLAUB AN...



TRADITIONELL BEGANNEN WIR MIT EINEM SPÄTEN FRÜHSTÜCK UND EINEM WELLNESS-TAG, GANZ NACH
JOHANNIS KNEIPP, IN DER KNEIPANLAGE GRÖBMING. BEI SPIEL UND SPASS IM EISKALTEN BERGWASSER,
BRANNTE UNS DIE SONNE AUF DEN RÜCKEN. UNSER TAG ENDETE MIT EINEM GEMÜTLICHEN GRILLABEND, IM
BEISEIN UNSERER GASTGEBER. DABEI WURDEN GEMEINSAM PLÄNE FÜR DIE NÄCHSTEN TAGE GESCHMIEDET.



AM HEUTIGEN TAG BRACHEN WIR ZU DEN KAPRUNER HOCHGEBIRGSSTAUSEEN AUF. MIT SHUTTLEBUSSEN UND EUROPAS GRÖSSTEM SCHRÄGAUFZUG, ERREICHTEN WIR DEN MOOSERBODEN, MIT SEINEM WUNDERSCHÖNEN AUSBLICK AUF DEN HÖCHGEBIRGSSTAUSEE. ZUMINDEST KURZ, DENN DANN FING ES PLÖTTZLICH AN ZU WINDEN, ZU SCHNEIEN UND IN STRÖMEN ZU REGNEN. VÖLLIG DURCHNÄSST, WARTETEN WIR AUF DIE SHUTTLEBUSSE, UM WIEDER INS TAL ZU GELANGEN. DORT ANGEKOMMEN ERWARTETE UNS WIEDER SCHÖNSTER SONNENSCHEIN.







HEUTE FUHREN WIR MIT DER SEILBAHN AUF DEN 1852 METER HOHEN WURZEN, VM VNS ANSCHLIESSEND IM ALPEN-GO-KART TODESMUTIG ÜBER DIE SCHOTTERPISTE INS TAL ZU STÜRZEN, SELBST VNSER KLEINSTER WAR SEHR STOLZ DARÜBER, SEINE







BEVOR WIR ZU UNSERER GEPLANTEN RADTOUR AUFBRACHEN, FUHREN WIR VORHER NACH GRÖBMING, UM ABZUKLÄREN, OB WIR MIT DER ZIPLINE ODER DEM FLYINGCOASTER FAHREN KÖNNEN. AUF GRUND DES ALTERS UND ANDERER GEBRECHEN, WIRD DIES NICHT FÜR ALLE MÖGLICH. DER ANSÄSSIGE HOCHSEILGARTEN ERWECKTE ALLERDINGS AUCH UNSERE AUFMERKSAMKEIT UND IST VIELLEICHT DIE RICHTIGE ALTERNATIVE FÜR UNS. WIEDER IN RADSTADT ANGEKOMMEN, FUHREN WIR, VOM TIERPARK AUS, MIT DEM FAHRRAD DURCH DAS WILDROMANTISCHE TAL DER PONGAUER TAURACH ENTLANG. ZWISCHENZEITLICH ZOG EIN UNWETTER AUF, SO DASS WIR UNS ERSTMAL UNTERSTELLEN MUSSTEN. NACH EINER HALBEN STUNDE FUHREN WIR WEITER UND ERREICHTEN UNSER FERIENHAUS.



HEUTE PACKTE UNS ALLE DAS SHOPPING-FIEBER IM DESIGNER-OUTLET SALZBURG. FÜNF LANGE STUNDEN MACHTEN WIR DAS OUTLET UNSICHER UND MIT JEDEM LADEN, WURDEN DIE TÜTEN MEHR UND SCHWER, DAS PORTEMONNAIES HINGEGEN LEICHTER. NACHDEM WIR ZI UHR ZURÜCK IM FERIENHAUS WAREN, LIESSEN WIR DEN TAG MIT EINER MODENSCHAU AUSKLINGEN... UND STAUNTEN, WAS DIE KINDER SELBSTÄNDIG EINGEKAUFT



ET Maestro.





ÖSTERREICH ZEIGTE SICH HEUTE LEIDER VON SEINER WASSEN SEITE. SO VIEL LEIDER AUCH UNSERE GEPLANTE ALPAKA-WANDERVING AVS. DENNOCH FYHREN WIR ZUM KITZSTEINGUT, UM DIE ALPAKAS IN IHREM ZU HAUSE TROTZTEN DEM REGEN UND NEBEL UND KONNTEN SICH NUR SCHWER VOW DEM TIBREM TREMMEN.



AM NACHMITTAG FUHREN WIR NACH HÜTTAU IN DIE KUPFERZECHE UND BESTAUNTEN ÖSTERREICHS SCHÖNSTES KUPFERBERGWERK, MIT ALL SEINEN VERSCHIEDENEN MINERALIEN, ERZEN UND FARBENPRACHT. INSGESAMT STIEGEN WIR, UMGERECHNET, 12 STOCKWERKE EINES HOCHHAUSES AUF UND AB. AM ENDE BESICHTIGTEN WIR NOCH DIE DAZUGEHÖRIGE MINERALIENAUSSTELLUNG UND ERGATTERTEN NOCH EIN PAAR SCHÖNE SOUVENIRS.



HEUTE GESTALTETEN WIR UNSERE ABSCHLUSSAKTIVITÄT. WIR FUHREN NACH GRÖBMING IN DEN ABENTEUERPARK. EINIGE MUTIGE STELLTEN SICH DEM FLYING COASTER - EINER FREIHÄNGENDEN ACHTERBAHN, QUER DURCH DIE BÄUME. DIE ANDEREN KINDER KAMEN IM HOCHSEILGARTEN AUF IHRE KOSTEN DORT ERFUHREN SIE IHRE GRENZEN UND SIND ÜBER DIESE HINAUSGEGANGEN. AUCH SPÜRTEN SIE WENN SIE IHRE GRENZEN ZU SEHR ÜBERSCHRITTEN HABEN... irößte Flug-Seilgleitanlage in den Alpen Unbeaufsichtigte Kinder bekommen einen doppelten Espresso und einen Hundewelpe oder ein Meerschweinchen geschenkt





## WIR SAGEN DANKE!

DER AKTION "KINDERN URLAUB SCHENKEN" DER DIAKONIE MITTELDEUTSCHLAND FÜR DIE FÖRDERUNG DIESER FERIENFREIZEIT,



DEM BURGENLANDKREIS FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG AUS DEM FÖRDERPROGRAMM "AUFHOLEN NACH CORONA",



FÜR DIE SPENDEN AUS DEM PROJEKT "#99KINDERAUGENSOLLENLEUCHTEN"



#99kinderaugensollenleuchten

UNSEREN SUPERNETTEN VERMIETERN BERTRAM UND MARIANNE SIMONLEHNER,

UND UNSEREN KIDS DES HERZ 20 FÜR DIESE SCHÖNE ZEIT!